

Herr Köhler regte an, die SWB dazu zu bewegen mit der Nachtbuslinie bis zum Markt zu fahren, damit dies auch nachvollziehbar ist. Herr Meyer-Eppler sprach sich gegen diesen Vorschlag aus, da in diesem Bereich niemand wohnt. Die Nutzer der Linie leben in dem Bereich Süd-/Wehrfeldstraße. Um die Eindeutigkeit für nicht Ortskundige herzustellen, sollte die Haltestelle umbenannt werden.

Sodann fasste der Planungs- und Verkehrsausschuss folgenden Beschluss:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Nachtbushaltestelle "Markt" in "Süd-/Wehrfeldstraße" umbenannt werden kann.“

einstimmig